

Unsere Weltreise – erzählt von den Kindern des Kindergartens Drei Linden b

Während der Projektwoche begab sich die ganze Primarschule auf eine spannende Weltreise. Jedes Kind durfte dabei vier verschiedene Länder entdecken und auf vielfältige Weise erleben. Die Kinder des Kindergartens Drei Linden b hielten ihre liebsten Erlebnisse in Zeichnungen fest. Auf dem unten eingefügten Google Drive Link können Sie zuhören, wie die Kinder sie mit eigenen Worten erzählen, was ihnen besonders gefallen hat. Viel Vergnügen beim Zuhören und Mitreisen durch ihre farbenfrohen Erinnerungen!

Die Projektwoche war für die Kinder wie auch für die Lehrpersonen ein voller Erfolg und bleibt bestimmt noch lange in schöner Erinnerung.

[Das sagen die Kinder zur Projektwoche](#) (anklicken und Reinhören)



Projektwoche Kindergarten Drei Linden b



Projektwoche Kindergarten Drei Linden b



Projektwoche Kindergarten Drei Linden b



Verfasst von Johanna Sonderegger